



おともがわ

学校報 NO, 1

保護者版

令和4年4月11日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

令和4年度がスタートしました!

～「にこにこ きらきら ゆめにおかって」がんばる子どもたちのために～

春のやわらかな日差しがふりそそぎ、校門の桜のつぼみも大きく膨らみ始め、確かな春の到来が感じられるようになりました。

本校も5日（火）に新任式と始業式を行い、内小友小学校の令和4年度がスタートしました。

子どもたちのよさを、さらに伸ばしつつ、学校教育目標にある「にこにこ きらきら ゆめにおかって」がんばる子どもたちを目指して、教職員一同、誠心誠意取り組んでまいります。本校の教育活動に、今年度もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



新任式・始業式

4月5日（火）

新任式では6年生の〇〇〇〇さんが歓迎の言葉を、始業式では4年生の〇〇〇〇さんと6年生の〇〇〇〇さんが新年度の抱負を述べてくれました。（一部抜粋）

たくさんあったグラウンドの雪も消え始め、花壇のチューリップが芽を出しました。今日、わたしたち内小友小学校の一年が元気にスタートしました。そして、新しい先生方をお迎えし、喜びいっぱいです。

内小友小学校は今年、開校148周年目を迎える伝統ある学校です。去年は『元気 全力 笑顔 夢に向かって 一歩前進!』という児童会テーマのもとがんばってきました。今年も引き続き、明るく元気なあいさつと、笑顔あふれる学校をめざしてがんばるつもりです。

内小友小では、西地区の学校との交流活動や地域ボランティアの方々に協力していただく活動、全校でふれ合う活動がたくさんあります。

- ・大曲支援学校との交流会「ハローの会」。
- ・大川西根小学校の5年生と合同で行う自然体験学習。
- ・大曲西中生と一緒に取り組んでいる「あさがお運動」。

- ・交通安全の集いや地区民大運動会。
- ・図書ボランティア「ぼけっとさん」による図書室の環境整備や読み聞かせ。
- ・そして、すこやかグループによる縦割り活動。

毎日の縦割り掃除では、1年生から6年生まで、みんなで協力して、学校をきれいにしています。すこやかグループ遊びも、みんな大好きです。

内小友小学校は、1年生から6年生までみんなが仲がよく、チームワーク抜群です。新しくおいでになった先生方と早く仲よくなって、さらによりよい内小友学校をつくりあげていきたいと思えます。よろしくお願いします。（児童代表 6年 〇〇〇〇さん）



<4年生で楽しみなこと、頑張りたいこと>

4年生の勉強で楽しみなことは、二つあります。一つ目は、わり算の筆算です。ぼくは算数が好きなので、3年生でならったわり算をもとにして、筆算で計算ができるようになりたいです。

二つ目は、クラブ活動です。4年生になるとクラブ活動が始まります。3年生のときに自分たちで好きなクラブを見学しました。入ったら、みんなと楽しくやってみたいです。

4年生でがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、スポーツ少年団の野球のことです。ぼくは、内小友オールスターズに入っています。守備やキャッチボールが苦手なので、毎日、練習したいと思います。ランニングもしっかり続けて、瞬発力を上げ、レギュラーになれるように頑張りたいです。

二つ目は、全校チャレンジテストのことです。3年生のときは、漢字王と計算名人でした。4年生でも、わかばノートでたくさん勉強して漢字王・計算王になりたいです。計算王になるために、自分の苦手な計算を何回も練習して、速くて正確にできるようにしたいです。

4年生からは上学年になります。1年生から3年生のお手本になるように、あいさつやろう下の歩き方をしっかり頑張りたいと思います。



(4年 ○○○○さん)

<小学校生活の最後の一年に向けて>

今日から最高学年がスタートしました。同時に、私たちチャレンジ学年にとっては、小学校生活最後の一年となります。

5年生で高学年の仲間入りをし、サブリーダーとしていろいろなことにチャレンジしてきました。私は、特にチャレンジの仲間や大川西根小学校の友達と出かけた白神自然体験学習が心に残っています。シーカヤックやブナの天然林観察、レクリエーションでやったドッチビーなどを通して、友達と声をかけ合い、助け合って、さらに仲を深めることができたからです。

今日から私たちは最高学年になり、ますます責任も重くなりますが、これまで築いてきた団結力を生かして、頑張っていきたいと思っています。

私が今頑張ろうと心に決めていることは、第一に「全校のことを考えて行動すること」です。全校のリーダーとして、縦割りグループの下級生一人一人のことを考えて行動することが大切だと思うからです。お互いを思いやることをまずは私が行動で示し、チームワークのよいグループをつくっていきたくと思っています。

第二に、勉強を頑張りたいと思っています。6年生の学習内容は難しいと聞きました。算数では、これまで□(はこ)を使って式を立てていましたが、6年生では、×(エックス)やＹ(ワイ)といった文字を使うそうです。聞くだけで難しそうですが、しっかりと考えて答えを出したいです。中学校に向けて、小学校の内容をしっかりと覚えることができるよう、毎日の勉強を大

切にしていきたいと思っています。

第三に小学校生活最後の一年を思い出深いものにしよう、さまざまな行事をチャレンジ学年のみんなと一しょに楽しみたいです。コロナウイルス感染がどんな状況であっても、プラスに考えるスイッチを入れて、その中で全力で楽しみたいと思っています。

小学校生活最後の一年を充実したものにして、中学校へと進めるように頑張ります。



(6年 ○○○○さん)

ようこそ内小友小学校へ!

~新しいお友達が仲間入りしました~

○3年 ○○ ○(○○○○ ○○)さん
○5年 ○○○○(○○○○ ○○○)さん

この春、三種町立浜口小学校より2名の児童が仲間入りしました。新任式の後、市川教頭先生から紹介があり、全校児童の温かい拍手で迎えられました。



よろしくお願ひします!

令和4年度 内小友小学校のスタッフです

校 長	しば 柴 田 茂 明 いち かわ ま き こ
教 頭	市 川 真 喜 子
主 事	
養 護 教 諭	
教 務 主 任	
1 年 担 任	
2 年 担 任	
3 年 担 任	
4 年 担 任	
5 年 担 任	
6 年 担 任	
もも組担任	
うめ組担任	
生活支援員	
用 務 員	
校 務 員	